

NACHRUFE

Unser lieber Mitbruder Erwin Komary durfte am 23.08. im 82. Lebensjahr nach langer, mit großer Geduld ertragener Krankheit zum Herrn in seiner Herrlichkeit und Anschauung heimkehren. Erwin wurde am 11.09.1939 im Weinviertel geboren.

Nach einer gründlichen Vorbereitungszeit wurde er am 21.03.1982 zum Diakon geweiht und war in der Pfarrkirche St. Ägyd- Gumpendorf im 6. Wiener Gemeindebezirk tätig. Die Feier der Hl. Messe am Sonntag um 8:00 Uhr, wo er meistens P. Leo Kuchar assistierte, und an Feiertagen das Hochamt - das waren seine Fixtermine der Liturgie bis zu seiner schweren Erkrankung. Nach seinem Berufsbeginn bei der Fa. Siemens wechselte er nach einiger Zeit zur Firma Mercedes-Pappas, wo er als Kostenrechner in der Buchhaltung 37 Jahre mit vollem Einsatz tätig war und mit 60 Jahren geehrt und ausgezeichnet seine Pension antrat. Diakon Erwin Komary war keiner, der sich in die Öffentlichkeit drängte. In der Pension genoss er es, seine Zeit mit seiner Frau und den vier erwachsenen Kindern sowie mit Bekannten zu verbringen und Ausflüge zu machen. Seinem Steckenpferd, dem Auto, widmete er besonders viel Aufmerksamkeit. Er nahm sich auch viel Zeit für seine Bücher: religiöse Literatur, auch zur Vorbereitung seiner Predigten, oder Gesundheitsthemen, mit denen er sich sehr intensiv beschäftigte, auch, um seine Familie, um die er immer sehr besorgt war, zu unterstützen. Er hat jahrelang den Liturgieausschuss der Pfarre geleitet, Firmvorbereitung gehalten, Krankenkommunionen gespendet, er hielt Kreuzwegandachten, betete das Stundengebet in der Kirche und feierte Maiandachten mit sehr schön ausgearbeiteten Predigen. Für mich war er stets mein großes Vorbild! Wir hatten eine sehr schöne, intensive Zeit in den Feiern der Liturgie. Jeder hatte seinen Platz. Unvergesslich bleibt uns seine schöne Stimme, z.B. beim Exultet oder bei den gesungenen Evangelien. Es war in Gumpendorf immer so, dass er der „große Diakon“ und ich der „kleine Diakon“ war. Ich durfte Dich in deiner Krankheit begleiten. DANKE!!! und auf ein Wiedersehen beim Herrn.

Die Einsegnung von Diakon Erwin findet am Dienstag, 7. September um 10 Uhr am Friedhof Hietzing statt. Das hl. Requiem feiern wir am Donnerstag, 9. September um 15 Uhr in der Pfarrkirche St. Ägyd-Gumpendorf, Brückengasse 7, 1060 Wien.

Diakon Herbert Schaufler

Den Nachruf auf Ludwig Bansich bitte aus Andreas' Mail vom 5.11. entnehmen, danke!